



Fundación Málaga

más cultura

ÚLTIMAS SEMANAS PARA PRESENTAR SOLICITUDES A LAS BECAS TALENTO FUNDACIÓN MÁLAGA, DOTADAS DE 30.000 EUROS

- *Las becas están dirigidas al perfeccionamiento de jóvenes artistas malagueños del ámbito de las artes escénicas y la música*
- *Los aspirantes pueden presentar su solicitud hasta el 31 de mayo mediante correo electrónico a creemosenti@fundacionmalaga.com*

Málaga, 28 de abril de 2021. Fundación Málaga continúa en la búsqueda de talentos para apoyarles en su formación y proyección artística. Bajo el lema “Creemos en ti”, la Fundación ha lanzado un programa de becas dotado de 30.000 euros dirigidos al perfeccionamiento de jóvenes músicos y estudiantes de artes escénicas en centros de formación a nivel nacional e internacional. Las personas que deseen presentar su solicitud tienen hasta el 31 de mayo de 2021 para hacerlo mediante correo electrónico a la siguiente dirección: creemosenti@fundacionmalaga.com

El plan está dotado de 30.000 euros y dicha cantidad podrá ser fraccionada atendiendo al número de becas otorgadas y a los estudios a realizar por los becados. Los aspirantes deben ser naturales o haber residido en la provincia los dos años anteriores a la solicitud de la ayuda. La adjudicación de las becas tendrá lugar en el Patronato de la Fundación Málaga del mes de junio, que estará asesorado por expertos independientes en las materias artísticas, quienes valorarán las solicitudes que cumplan los requisitos indicados en las bases. La adjudicación se dará a conocer del 15 al 30 de junio de 2021.

Fundación Málaga continúa avanzando en su apuesta por la formación y el emprendimiento de los jóvenes artistas malagueños en una etapa especialmente delicada como es su formación artística. Gracias a este apoyo, jóvenes artistas como Irene Estévez, que actualmente compite en el equipo de Lola Índigo en el programa The Dancer de RTVE, han cursado su formación en centros nacionales e internacionales. En este caso, la bailarina se ha formado en la escuela de danza más prestigiosa del mundo, Bolshoi Ballet Academy, en Moscú. Justo hace un año, con motivo del Día Internacional de la Danza, la bailarina sorprendió actuando en directo desde Moscú a través de las redes sociales.

El Día Internacional de la Danza, que se celebra el 29 de abril, rinde homenaje a esta disciplina de arte universal y diversa, así como a todas las personas que la eligen como forma de expresión y de vida. Fundación Málaga pretende con este programa de becas contribuir a que los jóvenes malagueños que cursan su formación en este ámbito y en el de la música obtengan el apoyo necesario para conseguir así desarrollar su potencial artístico.